

ACTIONS DE GRACES.

FALL-RIVER, 16 avril. — Une personne guérie d'une maladie dangereuse, désire que cette grâce soit mentionnée dans le *Messenger*. *F. X. Casgrain, ptre.*

HUMQUI, 22 avril. — Depuis longtemps je souffrais d'une maladie qui m'empêchait de travailler. Je fis plusieurs neuvaines à sainte Anne, et après la neuvième je fus complètement guérie. J'avais promis de m'abonner au *Messenger* et d'y faire publier ma guérison si je revenais à la santé. Je m'empresse d'accomplir ma promesse et d'exprimer ma reconnaissance à la bonne sainte Anne pour ce bienfait. *Marie Lavoie.*

ST-PASCHAL, 25 avril. — Amour, gloire et reconnaissance à sainte Anne pour des faveurs obtenues et reconnaissance pour un grand soulagement, obtenu par l'usage de la médaille de St-Benoit. *Une abonnée.*

ST-HUBERT, 24 avril. — Ma femme était si dangereusement malade que nous désespérions de son retour à la santé. Après avoir promis une messe à la bonne sainte Anne et de m'abonner au *Messenger* de nouveau, elle prit immédiatement des forces et se rétablit promptement. Mille remerciements à la bonne sainte Anne. *Jos. Ouellet.*

TROIS-PISTOLES, 22 avril. — Mille remerciements à sainte Anne pour une guérison et plusieurs autres faveurs, obtenues par l'intercession de sainte Anne. *C. Damour.*

TROIS-PISTOLES, 10 mai. — Je vous prie d'inscrire dans le *Messenger*, comme j'avais promis de le faire, la guérison d'une parente, par l'intercession de sainte Anne. Grâce aussi à cette grande sainte mon mari a été préservé du rhumatisme inflammatoire dont il a été menacé plusieurs fois. Merci ô bonne sainte Anne. *Une abonnée.*